

Die Sherwood-Chronik

Das wahre Leben des Robin Vivlest Hood

Von Pego

Kapitel 1: Die Nottingham-at-Serk Gazette

Auszug aus der Nottingham-at-Serk Gazette / 19. April 2004

Muss die Geschichte umgeschrieben werden?

Bei Erdarbeiten für die neue Vorortbahn von Nottingham-at-Serk fanden Bauarbeiter Tonkrüge in denen sich alte Handschriften befanden. Der Bauabschnitt führt durch ein Waldstück, das in früheren Zeiten als Sherwood Forest bekannt war.

Prof. L.F. St. John von der Universität Cambridge bestätigte, dass sich die Dokumente in erstaunlich gutem Zustand befinden. Das liege an der Aufbewahrung in den Tonkrügen, die hermetisch verschlossen gewesen waren und so die Dokumente vor der Witterung geschützt haben. Erste Untersuchungen zeigten, dass es sich bei den Handschriften um eine Chronik aus dem 12. Jahrhundert handle. Der Schreiber, ein gewisser Allan vom Tal beschrieb darin detailliert das Leben des bekannten Volkshelden Robin Hood. Prof. L.F. St. John ist sich sicher, dass die *Sherwood-Chronik* "unsere Erkenntnisse über das Leben des berühmten Angelsachsen revolutionieren wird."